

Discours de Gilles TALLUAU, maire de Varennes sur Loire à la cérémonie du 14 juillet 2023

Discours 14 juillet 2023

Je vous souhaite à tous la bienvenue à notre Fête nationale du 14 juillet! L'organisation de cet événement annuel demande toujours de nombreuses bonnes volontés. Je remercie donc très chaleureusement le comité des fêtes, Music à Varennes, les agents municipaux ainsi que tous les bénévoles qui ont participé à l'organisation.

La commune est ainsi heureuse de revêtir ses habits républicains aux couleurs tricolores.

Le 14 juillet est une date symbolique. Elle nous rappelle la prise de la Bastille, cette ancienne prison royale, le 14 juillet 1789, qui a marqué le début de la Révolution française.

Pour tous les Français, le 14 juillet est non seulement une journée de commémoration historique, mais aussi un symbole de l'unité nationale et de la fierté française. C'est l'occasion de nous rassembler, de célébrer notre attachement aux valeurs de la République.

Liberté, égalité, fraternité. Est notre ligne directrice, un fil qui nous réunit tous.

Après les émeutes et les attaques que notre République a récemment subies, ce rassemblement est d'autant plus important.

Ce à quoi nous avons assisté depuis quelque temps nous atterre et nous scandalise. La colère suite à la mort du jeune de 17 ans à Nanterre et pas plus que celle, d'un jeune sapeur-pompier de 24 ans à Saint-Denis ne justifient ces exactions. L'escalade des faits, ciblant les commerces de proximité, les services

publics, les mairies sont ignobles.

Ces faits s'ajoutent aux agressions et faits insidieux, trop nombreux, qui touchent les élus. Des agressions verbales aux violences physiques. Je pense que Maintenant ça suffit!

Le maire et les élus municipaux incarnent le premier mètre de la démocratie et la mairie votre service public de proximité. Nous sommes là pour refuser que quiconque s'attaque aux bases de notre république ?

C'est sur ces bases que nous construisons un destin commun et nul ne pourra détruire cette richesse en partage

Les valeurs républicaines prennent ainsi tout leur sens. L'unité et la solidarité sont importantes face aux violences, Relevons ces défis actuels : nous devons travailler ensemble pour le bien commun et pour préserver les principes républicains.

La commune est elle-même engagée dans l'expression de ces principes républicains non seulement dans ses services à tous les habitants mais aussi dans ses actions.

Nos Forces Armées et nos services de secours sont aussi engagés, ils protègent et servent la nation chaque jour avec dévouement, courage et engagement envers la patrie. Ils sont les gardiens de ces principes républicains sur notre territoire et partout dans le monde. Environ 30 000 militaires français sont engagés dans des opérations nationales et internationales.

Rendons hommage aujourd'hui à toutes ces femmes et tous ces hommes qui consacrent leur vie à la sécurité nationale et à la défense des droits humains dans le monde.

Fêtons ensemble le bonheur d'être Français et de vivre dans un pays démocratique.

La solidarité, la tolérance et la persévérance sont les clés pour surmonter les obstacles. Ayons confiance en notre avenir et continuons à avoir le plaisir de partager un réel bien-vivre ici ensemble dans notre commune!

Je remercie tous pour votre présence à cette belle fête nationale

Très bon 14 juillet à tous!

Gilles TALLUAU